

PELATIHAN BAHASA INGGRIS BAGI WARGA KAMPUNG EMAS KRAPYAK IX SLEMAN

Oleh: Prof. Dr. Margana, M.Hum., M.A., Eko Prasetyo Nugroho Saputro, S.Pd, M.Hum, M.I.Kom., Amrih Bakti Utami, M.A. , Adriani Yulia Purwaningrum, Ria Cahyanti, Mungad, Ravi Zamzam Listi

ABSTRAK

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat (PPM) ini bertujuan meningkatkan kemampuan Bahasa Inggris warga Kampung Emas Krapyak IX, Margoagung, Seyegan, Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta. Kegiatan ini diikuti oleh 37 warga Kampung Emas. Bentuk kegiatan berupa pelatihan Bahasa Inggris yang berfokus pada *speaking* dan pengenalan *vocabulary* untuk konten promosi kampung emas melalui media sosial. Kegiatan PPM terdiri atas tiga tahap, yaitu perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi. Pada tahap perencanaan dilakukan *need analysis* untuk mengetahui kebutuhan warga kampung emas, pada tahap pelaksanaan peserta diberikan pelatihan Bahasa Inggris, dan tahap evaluasi bertujuan untuk mengevaluasi penyelenggaraan pelatihan menggunakan *google form*. Hasil kegiatan PPM ini adalah warga kampung emas dapat memiliki pengalaman dan praktik langsung berbicara Bahasa Inggris (*speaking*) dan menggunakan *vocabulary* untuk promosi kampung emas di media sosial. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat (PPM) ini bertujuan meningkatkan kemampuan Bahasa Inggris warga Kampung Emas Krapyak IX, Margoagung, Seyegan, Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta. Kegiatan ini diikuti oleh 37 warga Kampung Emas. Bentuk kegiatan berupa pelatihan Bahasa Inggris yang berfokus pada *speaking* dan pengenalan *vocabulary* untuk konten promosi kampung emas melalui media sosial. Kegiatan PPM terdiri atas tiga tahap, yaitu perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi. Pada tahap perencanaan dilakukan *need analysis* untuk mengetahui kebutuhan warga kampung emas, pada tahap pelaksanaan peserta diberikan pelatihan Bahasa Inggris, dan tahap evaluasi bertujuan untuk mengevaluasi penyelenggaraan pelatihan menggunakan *google form*. Hasil kegiatan PPM ini adalah warga kampung emas dapat memiliki pengalaman dan praktik langsung berbicara Bahasa Inggris (*speaking*) dan menggunakan *vocabulary* untuk promosi kampung emas di media sosial.

Kata Kunci: *Pelatihan, Bahasa Inggris, Kampung Emas*